
H- :21.13 der BeHagen 7tl den stenogrz?hi5Chen Protokollen des Natir-nalrates 

XIIL Gesetzgebungsperiode 

t 5, 

Anfrage 

d~)I''' Abbeordnetel' Dr ~ SUx ,Dip!. ing. Hanreich 
und Genossen 
an den Herrn 8undesminister für Verkehr, 
betreffend Probleme des Berufsverkehrs auf der 
SUdbahnstrecke 4 

Immer wieder !<ommt es zu verschiedenen Seschwerden 
über den Eerl.lisvarl(ehr der ÖSB auf der Südbahnstrecke .. 
Die Hauptpunktoder KriHk betreffen die folgenden Punkte:: 

1} Der Ser'ufsverkehr am Morgen 1st über einen zu kurzen 
Zeitt"'awn und unzv~eckmäßig verteUto Die Züge verkehren in. 
zu kurzen ZcitabGtänden hintereinander, dann tritt eine lange 
Zugspause ein ~ nach dei'" wieder zwei Zt'lge in zu kurzem 
Abstand verkehre:,. Diese Eintenung gibt es mehrmals .. 
2) Der' RÜc!(I~ei:.;,everkehr beginnt zu spät (ab Südbahnhof 
16,35 Uhr), die gleitende Arbeitszeit wird im Fahrplan nicht 
berücksichttg~ ~ Es gibt koinen eihzigen dut'ch~-ehenden SchneJl
bahnzug allaiog dem Schnellbahnzug c.~l B. Vösiau G, 33 Uhr" 
Um 1 S ~ 10 Uhr' bricht oer' Rückreiseverkehr ebrupt ab. 
Der nächste Zug fährt erzt 18;57 Uhl~ ab Sücbahnhof. 
3) Di3 rnans..alnde f<oordinierl..lng mit der" SchneUbahn" So 
be~rägt z ~ E3. die ZeitdiHßrenz zvvischen der F'\nkunft dar 
Schnellbahn u:td der PJ)1Clhrt des Zuges um 17 .. 05 Uhr ab 
Südbehl1hof sowohl am Südbahnhoi selbst als auch in MeldUng 
nur 1 Minute .. 
4) Die häufigen VOi"zögar'ungen in der Verkehrsabwicklung 
bedingt durch das Vorziehen von GüterzOgen in Meidlung 
bzw .. Liesing .. 
5) TarHgestnitung: Bei den öse ((05:;;t eIne Fahrt von 
Liesing nach o\l\jlcn Südbahnhoi 5 8 ~ -- t bei der GehneU
bahn S 4 ,--a Trotzdem ist die EenUtzung der- Schnellbahn 
mit den doppelt so teur'eli Fahrkar'ien dol" ÖS·9 verboten" 
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6) Für die SchneHbahn gibt es f-<eine Vorvcr'kadskarten t 
ebenso nicht für die Straßer'bahn an d~l' l<assen ci t!:r' ÖSB. 
Im ;;:)üdbahnhof müssen für F~hrscf1eine der ÖSej» Straßen
bahn und Schnellbahn drei verschiedene Kassen aufgesucht 
werden, davon ist eine eine Trank .. 

\\IeUers wird auch die Schaffung eines Abganges am 
GOdbahnhof in Richtung SüdUr'olef'p~atz für die dort 
endenden ZUge gefordert" 

C')te unterzeichnten Abgeordneten steUen daher an den 
Herrn Sundesminister für Verkeh~" dia 

1 .. ) VVelche 'SteUungnahme geben Sie zu den oben erwähnten 
Beschwerclepunkten ab? 

2,,) "Velche konl<rete Maßnahmen sind geplant, um eine 
Verbesserung des 6erufsverkehrs auf der Südbahn 
zu erreichen? 

VVien, 15 .. 2 0 1973 
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